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== Microflambage et rigidite des composites a fibres longues: Theorie et experiences =

An original flexion-compression device designed for investigating the elastic behaviour in compression is presented, and
the effect of the loading mode on the characteristics of failure is then described. Results on glass-epoxy resin
unidirectional composites and laminates are discussed. In the literature the failure of laminated in compression is often
ascribed to a mechanism of fiber microbuckling. To discuss the quality of these models, a periodic array of stiff and soft
layers is analysed by an asymptotic method. The results are compared with those in the literature and with experimental
observations., Le comportement élastique en compression des stratifiés a fibres longues et I'effet du mode de
chargement sur la rupture est étudié avec un montage expérimental original de flexion-compression. Des résultats
expérimentaux sur les verre-époxy sont présentés et discutés. Les différentes modélisations de la littérature supposent
que la rupture est associée a un mécanisme de microflambage de fibres. Pour s'assurer de la validité d'un tel modéle,
un empilement bidimensionnel périodique de couches molles et raides est analysé par une méthode asymptotique. Les
résultats sont comparés avec ceux de la littérature et avec les observations physiques.
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